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Presidente. Ha facoltà di par lare l 'onore-
vole sotto-segretario di Stato per l ' i s t ruz ione 
pubblica. 

Cortese; sotto segretario di Stato per V istruzione 
pubblica. Accetto con le dovute r iserve l ' invio 
al Ministero della is truzione pubbl ica della 
petizione della benemeri ta classe degli inse-
gnanti e lementari . 

Presidente. Ha facoltà di par lare l 'onore-
vole relatore. 

Guzzi, relatore. La Giunta delle pet iz ioni 
non ha che a conipiacersi del favore con cui 
la sua proposta venne accolta ed appoggia ta 
da competenti ed egregi colleglli. 

Da sua parte la Giunta poteva forse li-
mitarsi ad inviare al ministro della pubblica 
istruzione la petizione ; essa però; convinta 
§ penetrata del dir i t to dei reclamanti^ ha 
ftggiüato il atto Voto afflo.tthè II minis t ro non. 
l i .ao&te&ta«*« solo di f iàivirì&i f o U a i » 
gjitìhe ben® voi » e n t e issoglier lf t § pv§ncb.rta 
ia quella g ius ta eonsideraiiome oh© merititi 
A questo voto la Giunta fu incoraggia ta 
dalie pra t iche precedenti , già ricordate, e 
dal fat to ohe minis t ro e Camera, questa a 
mezzo della sua Commissione che studiò e 
riferì sul progetto del minis t ro Baccelli , che 
mirava appunto a dar sodisfazione alla pe-
tizione dei maestri , hanno già riconosciuto 
il diri t to acquisito dai petenti . 

Aggiungerò solo alle parole det te dal-
l'onorevole Credaro, e per dimostrare essere 
urgente che il ministro abbia senz'altro a fis-
sare il giorno della discussione, del suo pro 
getto, che l 'urgenza è ancora dimostra ta dal 
fatto che il tempo fissato dal decreto Bac-
celli del 1899, per 1© sessioni s t raordinar ie 
degli esami, in at tesa del provvedimento de« 
flaitivo, sta per scadere te rminando il t r ien-
nio con l 'anno in corso. 

Prendendo atto quindi delle dichiarazioni 
dell'onorevole sotto-segretario di Stato, che 
ha promesso di prendere in considerazione 
la petizione stessa, mi auguro che i voti di 
questa benemeri ta classe di c i t tadini possano 
essere presto sodisfatt i . 

Presidente. La Commissione propone dun-
que l ' invio di questa petizione n. 5860 al 
ministro della pubblica i s t ruz ione ; il quale 
accetta l ' iavio. Metto dunque a par t i to la 
proposta delia Commissione. 

(E approvataj< 

Viene ora la petizione n. 5691 con la 
quale « Tarant ino Gaetano, ora Delegato di 
Pubbl ica Sicurezza a riposo, chiede di essere 
r isarci to dei danni sofferti per non essere 
stato provveduto, secondo lui, in tempo alla 
concessione in suo favore del l 'assegnamento 
mensile di cui all 'articolo 103 del vigente 
regolamento sulle pensioni civil i e mil i -
tar i . » 

Invi to l 'onorevole Mezzanotte a recarsi 
alla t r ibuna per r i fer i re su questa pet izione. 

Mezzanotte, relatore. Tarant ino Gaetano, ex 
delegato di pubbl ica sicurezza fu collocato 
a riposo con decreto del pr imo febbraio 1898. 
Egl i presentò tosto domanda alla Corte dei 
Conti per avere la l iquidazione della sua pen-
sione ; ma pr ima di o t tener la passò moltis-
simo tempo jjsroliè i documenti da lui pre* 
i én ià t i rnn emno r i t enu t i regolari ; qu indi il 

c U n a M è tttìa indegni tà perahè) te 
i t t i ig . d$U& l iqu idà i ion i , d e f i l o ven* 
dera i mobili di m m per elafi da maag-iar© 
alla mogiie ed ai figli, 

tia vostra Commissione ha esaminato at* 
ten tamente t u t t i i document i presentat i e, 
avendo r iscontrato ohe nel tempo in oui at-
tendeva la l iquidazione della pensione il Ta-
rant ino aveva ricevuto dal Ministero dell ' in-
terno un sussidio di 180 lire, è venuta nel la 
determinazione di proporvi per questa pet i -
zione l 'ordine del giorno puro e semplice. 

Presidente. Pongo a par t i to questa conclu-
sione della Commissione. 

(E approvata), 

Viene ora la pet iz ione n. 5438 della Giunta 
municipale di Cerasa, 

MenafogHo, presidente della Commissione per U 
petizioni. Onorevole signor presidente, sieeome 
l 'onorevole Morpurgo, ohe dovrebbe r i fe r i re 
su questa ed al t re petizioni non è presente, 
la prego di r imandarne la relazione ad a l t ra 
seduta. 

Presidente. Allora per oggi sono esauri te 
le relazioni di pet izioni che verranno conti-
nuate in a l t ra tornata . 

Svolgimento di interpellanze. 

Presidente. Passiamo al secondo punto del-
l 'ordine del giorno, il quale reca lo svolgi-
mento di interpel lanze. 

La pr ima è quella dell 'onorevole Guerci, 
al minis t ro dei lavori pubblici., « sulle cause 


